

# Un travail d'équipe

**Avec près de 18 000 citoyens, Pully ne peut se gérer comme un village de 250 âmes. Son service informatique en est la preuve avec ses 60 serveurs et ses 7 collaborateurs spécialisés.**

Arrivée au terme d'un cycle technologique, la commune a travaillé sur un schéma directeur définissant les axes stratégiques globaux pour la prochaine décennie. Décision a été prise, en accord avec la commune de Belmont-sur-Lausanne, dont Pully assure la gestion informatique, de remplacer les applications de gestion par des logiciels s'intégrant aux nouvelles technologies et garantissant tant le respect des normes et standards que la pérennité.

*« Mais il ne suffit pas de juste « faire le ménage ». Il faut effectuer un choix judicieux et durable, savoir s'entourer de gens compétents et d'un bon intégrateur », assure Gérald Pittet, chef du Service informatique de la commune. Et de rajouter : « Que ce soit sur les plans stratégiques, des migrations, de la gestion opérationnelle et sécuritaire, OFISA Informatique, avec sa nouvelle solution communal.ch, a su répondre à nos exigences. »* Cela a apporté une grande aisance d'action pour les utilisateurs tout en garantissant une bonne réactivité et une rassurante expérience.

Et Gérald Pittet de préciser : *« Si cette refonte des infrastructures informatiques profile la commune vers l'avenir, elle a également obtenu l'adhésion de ses collaborateurs, tous motivés, voire enthousiastes. »*



ville de pully



De gauche à droite :

M. Claude-Alain Chuard,  
chef du Service des finances,  
M. Gil Reichen, Syndic,  
M<sup>me</sup> Florence Nedrotti,  
préposée à l'Office  
de la population,  
et M. Gérald Pittet,  
chef du Service informatique.